

Überbetriebliche Kurse Block 4

Bis (nach) Mitternacht

Synthesefall

Eingangsbestätigung

Absender, Empfänger

Antwortdatum

Eingangsbestätigung

Sehr geehrte Frau Oberholzer

Wir bestätigen den Empfang der Petition vom [Datum] betreffend Anpassung des Gastwirtschaftsreglements.

Bevor der Gemeinderat dazu Stellung nehmen kann, sind verschiedene Abklärungen notwendig, die einige Zeit dauern werden. Wir sichern Ihnen aber eine speditive Behandlung zu.

Besten Dank für Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse

Gemeinderatskanzlei

Verfassername

Gemeinderatsschreiber

Argumentarium

Für diese Teilaufgabe gibt es keine richtige oder falsche Lösung.

Pro-Argumente	Contra-Argumente
<ul style="list-style-type: none"> – Abnahme der religiösen Bevölkerung (Bestätigung des Arguments im Sachverhalt) – Verlängerung des Betriebs um lediglich 1 Stunde an jeweils zwei Tagen im Jahr – Verweis auf andere Kantone, Städte oder Gemeinden, die eine liberalere Lösung haben 	<ul style="list-style-type: none"> – Bedürfnis nach Ruhe der Nachbarschaft (Lärmimmissionen) – Respekt gegenüber den Feiertagen – Bisher schien der Vorbehalt keinen Anlass zu Diskussionen gegeben zu haben.

Antwortschreiben

Variante 1: Artikel wird geändert

Absender, Empfänger

Antwortdatum

Ihre Petition vom [Datum]; weiteres Vorgehen

Sehr geehrte Frau Oberholzer

Der Stadtrat hat Ihre Petition im Rahmen seiner letzten Sitzung geprüft. Die von Ihnen geschilderten Argumente haben ihn überzeugt, weshalb er eine Änderung des Gastwirtschaftsreglements in Aussicht nimmt.

Bevor die Änderung dem fakultativen Referendum unterstellt wird, wird er eine Vernehmlassung, unter anderem bei den Parteien und den Gastronomiebetrieben, durchführen. Wir werden Sie über den weiteren Verlauf wieder informieren.

Freundliche Grüsse

Gemeinderatskanzlei

Verfassername

Gemeinderatsschreiber

Variante 2: Petition wird abgelehnt

Absender, Empfänger

Antwortdatum

Ihre Petition vom [Datum]; Verzicht auf eine Änderung des Gastwirtschaftsreglements

Sehr geehrte Frau Oberholzer

Der Stadtrat hat Ihre Petition im Rahmen seiner letzten Sitzung geprüft. Er hat entschieden, auf eine Anpassung des Gastwirtschaftsreglements zu verzichten. Er bewertet das an den Weihnachtstagen bestehende Bedürfnis nach Ruhe und Erholung, insbesondere der umliegenden Wohnsiedlung, höher als eine Verkürzung der Schliessungszeiten.

Aus Sicht des Gemeinderates bestehen für die jüngere Bevölkerung über den Rest des Jahres zahlreiche Möglichkeiten, sich länger im Ausgang zu treffen. Wir erinnern Sie auch gerne daran, dass Sie gemäss Gastwirtschaftsreglement für einzelne Anlässe ein Gesuch für eine Verkürzung der Schliessungszeit einreichen können.

Für den weiteren Betrieb der Bar wünschen wir Ihnen viel Erfolg.

Freundliche Grüsse

Gemeinderatskanzlei

Verfassername

Gemeinderatsschreiber